

Teamgeist und Spaß an der Bewegung

Fast 600 Sportbegeisterte gingen vergangenen Freitag beim „3. Salzburger Firmen Triathlon“ bei den Salzachseen in Salzburg-Liefering an den Start. Teamgeist und Freude an der Bewegung standen bei diesem von WK und AK Salzburg gemeinsam veranstalteten Betriebssportevent im Vordergrund.

Die Wetterbedingungen an diesem Freitagnachmittag waren perfekt: eine Wassertemperatur von 27 Grad und eine Lufttemperatur von etwa 30 Grad sorgten für eine tolle Stimmung unter den Athleten.

Mit dem Vizepräsidenten der WKS, KommR Mag. Peter Genser, und AK-Direktor Dr. Gerhard Schmidt war auch die Führungsspitze beider Kammerorganisationen mit am Start. Die Kammervertreter gratulierten allen Teilnehmern zu ihren Leistungen und betonten: „Der Triathlonsport ist bestens als Betriebssportinitiative geeignet. Wir freuen uns schon jetzt auf den ‚4. Salzburger Firmen Triathlon‘ im kommenden Jahr.“



Foto: Firmen Triathlon/Sportfotograf

Das schnellste Herren-Team waren heuer die Igia Physios mit einer Zeit von 31:12,1. Bei den Damen siegte die Mannschaft von BSG Bosch Tri4Fun mit 40:05,4

und bei den Mixed-Teams war die Staffel von UI Sportmedizin Salzburg mit 33:30,1 erfolgreich. Auch bekannte Wintersportler wagten sich auf das Triathlon-

Terrain: Andi Prommegger, zweifacher Snowboard-Weltcup-Gesamtsieger, finishte mit seiner Staffel Cops for a better life in 36:17,4.

Knapp 600 Sportbegeisterte nahmen in Dreier-Teams den 3. Salzburger Firmen Triathlon in Angriff.